

Universidad del Bío-Bío Otorgó Máximo Grado Honorífico al Poeta Gonzalo Rojas

Fue investido con la más alta distinción académica que confiere nuestra casa de estudios por ser "una de las voces mayores de la poesía española actual", como expresó en su discurso de homenaje el rector Hilario Hernández.

La ceremonia de investidura tuvo lugar en la Sala Schäfer del Centro de Extensión, en Chillán, en presencia de autoridades provinciales, comunales y universitarias.

En la primera parte del acto académico, el rector Hilario Hernández Gurnichaga hizo una presentación del homenajeado, resaltando los principales aspectos de su vida y creación poética.

Señaló que la Universidad del Bío-Bío Instituyó el grado

académico honorífico de Doctor Honoris Causa para rendir un homenaje a los grandes hombres de esta tierra, que han engrandecido a Chile y que, a través de sus obras, han traspasado las fronteras, constituyéndose en patrimonio de la cultura universal.

Tal es el caso de Gonzalo Rojas, quien ha recibido numerosos premios literarios, y está considerado como una de las voces mayores de la poesía española actual.

Concluida la intervención del Rector, el Secretario General de la corporación, Ricardo Ponce Soto, procedió a dar lectura al Decreto que confiere el grado académico honorífico Doctor Honoris Causa a Gonzalo Rojas.

Posteriormente, el Rector le impuso la Medalla Universidad del Bío-Bío y le entregó el diploma y la copia del Decreto Universitario correspondiente.

A continuación, Gonzalo Rojas fue invitado a firmar el libro

de Doctores Honoris Causa, quedando así incorporado de pleno al claustro académico de nuestra casa de estudios superiores.

Terminada esta parte de la ceremonia, intervino el homenajeado, quien agradeció a la Universidad la distinción asegurando que aceptaba el desafío del Honors Causa y dirigiéndose al Rector le dijo que procurará "ser digno del Bío-Bío, que es el nombre de tu Universidad hermosa, y trataré también de seguir siendo fiel al Renegado torrencial que viene dándole de las cumbres andinas..."

En su intervención, el poeta recordó pasajes de su vida, desde el Segundo Encuentro de Escritores que organizara en 1968, y que tuvo como escenario "esta misma Sala Schäfer", hasta su radicación en tierras de Nuble.

Refiriéndose a su quehacer público, "el oficio mayor que me fué dado", se proclamó "poeta genealógico de mundanidad,



Gonzalo Rojas Pizarro, "poeta genealógico de mundanidad que -como él mismo se definió- cree en la doble parentela: la sanguínea y la imaginaria".

que cree en la doble parentela: la sanguínea y la imaginaria", conciliando sus palabras con la lectura de su poema "Torreón del Renegado".

Recordó también el trabajo que se ha realizado con la Biblioteca Virtual Cervantes, de la Universidad de Alicante, coordinado por la académica Berla López Morales, para incorporar en ella la creación poética de Rojas.

Proyección UBB 120 Concepción octubre-noviembre 2001 630 L 40

Universidad del Bío-Bío otorgó máximo grado honorífico al poeta Gonzalo Rojas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidad del Bío-Bío otorgó máximo grado honorífico al poeta Gonzalo Rojas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile